

Por lo demás, los papas dan las directrices de su pensamiento a la estructura del Vaticano, pero la doctrina y el accionar finalmente son ejecutados en su mayoría por los cardenales, obispos, monseñores y la curia del Vaticano. Cambiar el rumbo de este buque de 2000 años y de gran tonelaje, sabemos por la historia y la experiencia que sólo permite muy pequeñas guiñadas y tiene gran tendencia a mantener un mismo rumbo. Los papas en esta globalización del mundo son una figura principalmente de relaciones exteriores para difundir el apostolado, por lo que, quien sea es bienvenido.

Marcos Concha Valencia

Fiscalización

● Vivimos tiempos convulsos e inciertos, marcados por guerras comerciales sin precedentes en nuestra historia moderna y riesgos geopolíticos de diversa índole. Mientras que en algunos mercados esto se traducirá en alzas de precios, en otros pone en riesgo la accesibilidad a productos esenciales debido a las disrupciones en las cadenas de suministro. Tal es el caso de los medicamentos.

En este contexto, es crucial evaluar las capacidades productivas de cada país para proveerse de medicamentos. Así como ocurrió en la pandemia, en muchos casos serán los propios países los que tendrán que autoabastecerse de productos farmacéuticos.

Por lo tanto, es necesario que las autoridades protejan la producción local